

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Tour de Rems-Murr für eine gentechnikfreie Landschaft

Veröffentlicht am: 06.09.2004

Die Gruppe von Attac Waiblingen radelte mit wechselnden Begleitern an 15 Tagen etwa 300 Kilometer durch den Rems-Murr-Kreis und machte dabei 63-mal Station, um für einen gentechnikfreien Landkreis zu werben. Die Reaktion der Bevölkerung war bis auf eine Ausnahme durchweg positiv.

[Backnanger Kreiszeitung](#)

Links zu diesem Artikel